

# Gantz/Carnage

Von Nishi-kun

## Kapitel 21: Spaß mit den Häschen

Die Gruppe starrte zu der Szene welche sich da vor ihren Augen abspielte. Nachdem das Mädchen die Trauben gegessen hatte griff es in eine weitere Schüssel mit Erdbeeren und schaufelte dies ein sich rein nur um sie dann wie die Trauben wieder auszukotzen. Erneut schmierte sie drin herum und freute sich kindisch.

„Ist das überhaupt ein Alien?“

fragte Rachel nachdem sie das Kotze Häschen Alien etwas beobachtet hatte. Immerhin wirkte es wirklich nur wie eine Junge Frau in einem billigen Hasenkostüm.

„So wie sich das benimmt?“

murmelte Marc.

„Vielleicht ist es einfach nur eine Fetischistin?“

merkte Klaus an.

„I... ich glaube nicht“

stotterte Lisa.

Diese hatte die X Gun gehoben und die Röntgen Funktion gefunden. Als sie auf das kleine Display der Schusswaffe sah und auf das Alien hielt konnte man eindeutig erkennen das die Ohren mit dem Kopf verwurzelt waren genauso wie die Hände denn unter dem Rosa Plüsch waren keine Finger sondern eine komische Knochenformation.

„Oh Halloooooohhhhhhhh“

das Alien hatte die Gruppe entdeckt und winkte dieser freudig zu.

„Wollt ihr Spieeeeehhllleeehhnnn?“

fragte es munter und hüpfte auf der Bank auf der es saß ganz aufgeregt herum.

„Hab auch lecker essen“

sie griff in eine neue Schüssel in der Bananen waren und schob sich diese in den gierigen Schlund.

„Ähhh“

die Gruppe sah sich fragend und völlig verwirrt an.

„Sollte diese Frau nicht eher eine Psychiatrie Anstalt?“

fragte Nate.

Immerhin war die Frau viel zu alt sich so zu verhalten und wirkte mehr wie eine Geistig behinderte Frau.

„Es ist aber ein Alien“

Lisa warf erneut einen Blick auf den Bildschirm.

„Aber das kann doch gar nicht sein“

auch Nate sah auf diesen und konnte das alles noch nicht so wirklich glauben.

„Gantz hat uns bis jetzt noch nie Menschen töten geschickt“  
sprach Mia nun ließ das Alien jedoch keine Sekunde aus den Augen und verfolgte das Verhalten ganz genau.

„Gyon“

ein Schuss ertönte verfehlte jedoch und schlug in das Klettergerüst hinter dem Alien ein.

„Uhhhh“

das Alien zuckte zusammen und hielt sich die Ohren.

„Nicht laut ich Angst hab“

sprach es.

„Gyon, Gyon“

erneut ertönten Schüsse und Stefanie schritt langsam jedoch schießend auf das Alien zu.

„Nicht schießen“

das Kotze Häschen Alien blickte nun zu Stefanie auf.

„Verdammt“

zischte die Junge Frau und ging nun das das Alien zu.

„Nicht.. nicht aua machen“

stotterte das Häschen Alien.

Stefanie griff jedoch die Ohren des Aliens hielt diese fest ballte ihre andere Hand zu einer Faust und schlug mit dem aktiviertem Anzug dem Kotze Häschen Alien immer wieder ins Gesicht.

Das Alien quietschte immer wieder vor Schmerz auf auch wenn es scheinbar kaum wirklichen Schaden durch die Schläge nahm.

„Woah da geht aber eine ab“

lachte Mia welche mit den anderen die Szene beobachtete.

„Geht... geht das nicht zu weit“

murmelte Klaus.

„ich frage mich gerade wer das größere Monster ist“

meinte Anne.

„Ich erledige es damit“

auch Rachel konnte das ganze nicht länger mit ansehen und zog nun die Y Gun.

„Stefanie“

schrie Rachel das Stefanie zurück springen konnte als sie den Abzug drückte. Der Schuss der Y gun flog auf das Alien zu und Stefanie sprang zurück doch leider hatte der Schuss nicht den gewünschten Erfolg und wurde von einem der Ohren des Aliens einfach weggeschleudert und prallte gegen eine Rutsche weiter weg.

„Verdammt stirb endlich du Drecksvieh“

Stefanie zog nun eine zweite X Gun und schoss mit beiden auf das Alien.

„Gyon, Gyon, Gyon, Gyon“

ertönte es immer und immer wieder aus den beiden Pistolen welche bei jedem Schuss kurz aufleuchteten.

Das Alien sah mit tränen in den Augen und völlig verängstigt zu Stefanie.

„SCHEIßE“

schrie Stefanie da die Schüsse keine Wirkung zu zeigen schienen.

„Nicht... nicht weh tun bihhhtteeee“

schluchzte das Kotze Häschen Alien ehe sich ihr Bauch nun plötzlich zu einer völlig abnormalen Größe aufblähte.

„BUAAARRRRRRGGGGHHHHHHHH“

damit kotzte das Alien eine Welle an Blut aus in welcher ebenfalls kleine Fleischbrocken waren.

„Ughhh“

das Häschen Alien hielt sich den Bauch und man sah an ihrem Gesicht das es ihr schlechter ging.

„Die Schüsse haben sie etwa doch Wirkung gezeigt?“

runzelte Johnny die Stirn.

Stefanie sprang nun noch etwas weiter zurück scheinbar rechnete sie damit das, das Alien nun zum Gegenangriff ausholen würde. Doch es wimmerte und schluchzte nur noch mehr.

„Mir tut es irgendwie Leid“

sprach Sara.

„Kann ich verstehen“

stimmte Emily ihrer Freundin zu.

Das Alien hatte wirklich gar nichts getan außer da zu sitzen und seinem sehr seltsamen Hobby nach zugehen.

„Wir dürfen aber eine Sache nicht vergessen“

sprach Marc nun.

„Und die wäre?“

fragte Klaus.

„Gantz hat noch ein zweites Alien angezeigt“

kurze Zeit schwieg die Gruppe bei seinen Worten. Das zweite Ziel hatten sie durch diese abstrakte Szene mit dem Kotze Häschen Alien völlig vergessen.

„Das Totschlag Häschen hieß es glaube ich“

meinte Lisa.

„To... Totschlag Häschen“

das Kotze Häschen sah zur Gruppe als es den Namen vernahm.

„Darf nicht kommen Totschlag Häschen sehr böse werden ka“

mehr konnte es jedoch nicht sprechen bevor es wieder eine Welle von Blut und Fleisch kotzte da Stefanie das Feuer nicht eingestellt hatte.

„Ihhhh“

Emily schrie auf als sie eine Ladung Blut und Stücke von Gehirn und Schädel ins Gesicht bekam.

„Was“

Anne hob sie Waffe und sah den kopflosen Körper von Jeremy welcher gerade umkippte und dahinter das Totschlag Häschen auftauchte. Es war um die 1,80 uns sah genau wie auch das Kotze Häschen aus als wäre da sganze nur ein billiges Kostüm. Im gegensatz zum weiblichen Alien war es jedoch nicht Pink sondern Pechschwarz und das Gesicht war ein ein Totenkopf welcher zwar wie eine billige Halloween Maske aussah es aber nicht war.

Zeitzähler: 00:46:25